
 

 

2016 熊本地震で被災された皆さまに   

心よりお見舞いを申し上げます 

さいたま市議会議員（南区選出） 

浜浜口口けけんんじじおせっかいレポート 

Vol.７９号 ～会いたい時に一番会える議員を目指して～  

         

 

犯罪のないまちづくりに向けての第一歩！ 
朝霞市で中学生の女の子が忽然と姿を消してか

ら 2 年。誘拐監禁されていた事件が先ほど解決を

しました。しかし中学生の女の子の精神的なダメ

ージは計りしれないものがあります。また沖縄県

では罪のない 20 歳の女性が殺害される事件が発

生をしました。私たちの地元さいたま市でこの 

ような凄惨な事件を絶対起こさせないために、 

私も議会で「防犯」の質問を繰り返しています。 

防犯カメラの補助金が実現！更なる増額へ！ 

 私が「防犯カメラ」の必要性を市議会で訴えかけて早 3 年が経過しました。        

最初は、「プライバシー」をどう確保するのか？という議論ばかりで、いっこうに話が前に

進まない状況でした。                                                       

そこで市民アンケートをとって頂いたところ、予想をはるかに超える 86％もの市民のみな

さんが「防犯カメラ」の設置を望んでいることが判明。市民の強い意向を受けて、さいたま

市もやっと防犯カメラの設置に向けて一歩を踏み出して頂けることになりました。 

各自治会が申請できる防犯資機材のリストに、この 4 月から「防犯カメラ」も入れて頂く

ことができました。しかし、この防犯資機材の単品の補助の上限は現状 3 万円になって 

おり、最低でも設置に 30 万円はかかる「防犯カメラ」の補助としてはあまりにも少額に過

ぎません。そこで浜口は６月議会でこの「防犯カメラ」の補助金の拡大を一般質問で行い

ます。また、小中学校の通学路についても「防犯カメラ」設置を要望します。犯罪は起きて

からでは取り返しがつきません。安心・安全のまちづくり、これからも全力を尽くします。 
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